

# CET ENFANT EST MAINTENANT EN BONNE SANTÉ

“De faible et chétif, mon petit Jean est devenu un garçon fort et vigoureux.”

Une mère écrit :—“Si vous aviez vu mon petit Jean, il y a quatre mois et si vous le voyiez aujourd’hui, vous ne croiriez jamais que c’est le même enfant. Il ne pesait alors que 49 livres. Aujourd’hui il pèse 90 livres, presque le double de son poids il y a quatre mois. Il commença d’abord par attraper un rhume dont nous ne nous sommes pas trop inquiétés vu que comme la plupart des enfants de son âge, il s’était maintes fois et sans difficulté, débarrassé des rhumes. Au bout d’un certain temps toutefois la toux s’empira au lieu de diminuer. L’enfant était pâle et maigrissait à vue d’oeil. Il paraissait toujours fatigué et manquait de force pour le moindre effort. Avant d’attraper ce rhume, il apprenait facilement ses leçons et était toujours, sans se surmener, le premier de sa classe. Mais nous avons commencé par remarquer un changement. Il ne s’occupait plus de ses devoirs et tout le laissait indifférent. Il toussait tant et si péniblement que sa figure devenait pourpre et nous craignons, à chaque instant qu’un vaisseau sanguin ne se rompit. Les remèdes et les potions contre la toux ne lui firent aucun bien. Finalement en désespoir de cause, nous essayâmes le Carnol. En peu de temps sa toux avait presque disparu, son appétit revenait et il recommençait à s’intéresser à ses leçons. Grâce au Carnol il est aujourd’hui plus fort qu’il n’a jamais été.”

Le Carnol est en vente chez votre pharmacien. Si vous pouvez affirmer en toute conscience, après l’avoir essayé, qu’il ne vous a fait aucun bien, renvoyez la bouteille vide au pharmacien, et il vous rendra votre argent. (1-122)

